Afectan choques y mal clima carreteras en Tamaulipas

IMPRIMIR

Benito López

Cd. Victoria, México (10 abril 2023).- Una serie de accidentes provocaron una caótica jornada de regreso a casa para los visitantes de diversos puntos turísticos de Tamaulipas durante este fin de semana.

A esto se le suman las malas condiciones climatológicas, las cuales ocasionaron que la circulación en las carreteras fuera lenta e incluso duplicara los tiempos de traslado.

En varios tramos se registraron lloviznas y condiciones de asfalto húmedo, lo que llevó a extremar precauciones al manejar.

Vías como la Victoria-Monterrey, Reynosa-San Fernando, la Carretera Federal 85 y la 101 registraron durante ayer y hoy varios choques que paralizaron la circulación.

Al respecto, la Secretaría de Seguridad Pública de Tamaulipas estuvo informando a la población de las condiciones del tráfico.

Al final de la jornada un choque entre un tráiler y una camioneta, ocurrido sobre la vía Reynosa-San Fernando, dejó un saldo de cuatro personas sin vida. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/afectan-choques-y-mal-clima-carreteras-en-tamaulipas/ar2584632 Fecha de publicación: 10 abril 2023